



Todo un parque

13 vehículos combaten los incendios en la provincia

Trece vehículos contra-incendios han sido subvencionados por la Diputación Provincial de Ciudad Real, desde 1977, para realizar las labores pertinentes en numerosos pueblos de nuestra provincia.

El total presupuestado a este efecto, según ayudas recibidas por los municipios, alcanza la cantidad de 62.237.981 pesetas. Puertollano con un vehículo Snorkel, una autobomba ligera todo terreno para 800 litros y una autobomba nodriza para 6.000 litros, se encuentra a la cabeza en el número de vehículos recibidos. Le siguen, Tomelloso, con una autobomba ligera todo terreno y una autobomba nodriza, con capacidades respectivas de 800 y 6.000 litros; Alcázar, posee otros dos vehículos de idénticas características. Otras localidades que cuentan con vehículos son las de Almadén, Villanueva de los Infantes, Ciudad Real, Valdepeñas y el Instituto para la Conservación de la Naturaleza.

Todo parece indicar que, de cara al verano - 82, los Ayuntamientos de la provincia cuentan con los

medios suficientes para hacer frente a los eventos producidos por los incendios.

Los vehículos son propiedad de la Diputación Provincial y son los Ayuntamientos sus usufructuarios. Para años posteriores se estima como necesario su equipamiento paralelo y para ello se está estudiando la posibilidad de equiparlos todos ellos con escaleras mecánicas adecuadas. Puertollano ya dispone de una de 30 metros.

La lucha contra incendios tiene también una vertiente en el convenio establecido con ICONA en este terreno, firmado en 1980 y que supuso unos gastos, para 1981 - 1982, de más de 32 millones de pesetas en equipamiento (mochilas extintoras, camiones, jornales y transportes).